

KABAR TERBARU

Silaturahmi Bersama Tokoh Masyarakat Oleh Poslek Parungkuda Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.KABARTERBARU.CO.ID

Nov 28, 2023 - 12:30

LAPORAN KEGIATAN

GIAT DDS / ANAJANGSANA BHABINKAMTIBMAS DESA BABAKAN JAYA



Silaturahmi Bersama Tokoh Masyarakat Oleh Poslek Parungkuda Polres Sukabumi

Parungkuda, 28 November 2023 – Giat Door To Door System (DDS) menjadi sarana efektif bagi Bhabinkamtibmas Desa Babakan Jaya, Briptu Anton Maulana S.M, untuk menjalin koneksi erat dengan warga. Pada Selasa (28/11/2023), pukul 10.00 WIB, kegiatan door to door dilaksanakan di Kp. Babakan Rt. 12/04, Kecamatan Parungkuda, Kabupaten Sukabumi.

Dalam suasana akrab silaturahmi, Bhabinkamtibmas Briptu Anton Maulana tidak hanya menyampaikan kehadirannya. Ia juga menyelipkan sejumlah himbauan penting kepada warga setempat.

Giat anjongsana ini menjadi momen strategis untuk memberikan sosialisasi terkait Gerakan OMB 2023-2024, dengan fokus pada Pemilu Damai dan Tenram. Briptu Anton Maulana mengingatkan pentingnya peran aktif warga dalam menjaga ketertiban dan keamanan selama proses pemilihan.

Selain itu, dalam mengantisipasi bencana alam yang mungkin terjadi akibat curah hujan tinggi, warga diminta untuk selalu waspada terhadap potensi banjir dan longsor. Bhabinkamtibmas juga memberikan peringatan terhadap tindak kejahatan, mengajak masyarakat untuk lebih berhati-hati terhadap aksi pencurian.

Dalam upaya menciptakan lingkungan yang aman dari tindak kejahatan jalanan, Briptu Anton Maulana mengajak warga untuk meningkatkan keaktifan Satkamling di wilayah mereka. Himbauan tersebut merupakan bentuk sinergi antara kepolisian dan masyarakat untuk menjaga keamanan bersama.

Kegiatan DDS kali ini juga menjadi wadah bagi Bhabinkamtibmas untuk menyampaikan program Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, yang dikenal dengan singkatan AA DEDE (PRESISI) CURHAT DONG (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Program tersebut bertujuan untuk meningkatkan pelayanan kepolisian kepada masyarakat.

Tidak hanya itu, Bhabinkamtibmas juga aktif menampung curhatan, saran, dan informasi dari warga. Hal ini sebagai wujud nyata komitmen kepolisian dalam meningkatkan pelayanan yang lebih baik kepada masyarakat.

Sosialisasi Aplikasi SuperApp Polri Presisi menjadi salah satu sorotan utama dalam kegiatan DDS kali ini. Briptu Anton Maulana menjelaskan aplikasi tersebut sebagai sarana yang memudahkan akses masyarakat kepada pelayanan kepolisian dan sebagai sumber informasi resmi dari Polri.

Kegiatan DDS berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif, menciptakan suasana kebersamaan antara Bhabinkamtibmas, Briptu Anton Maulana S.M, dan masyarakat Desa Babakan Jaya. Semua himbauan dan informasi diserap dengan baik oleh warga, menunjukkan tingginya kesadaran akan pentingnya peran aktif masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban.